



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>299 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>042024-0039</b>
Prix	<b>1 980 000 €</b>

Montauroux

Maison à vendre (83440)

À quelques minutes du village perché de Montauroux, cette superbe villa de construction provençale a été entièrement rénovée en 2023/24 par un architecte. Offrant une surface habitable de 245 m<sup>2</sup> avec de beaux espaces à vivre, 5 chambres, ainsi qu'un appartement séparé. Un vrai coup de cœur où le charme authentique est allié au confort moderne, le tout dans un cadre idyllique au calme absolu. A l'extérieur, une terrasse avec une piscine à débordement, une pergola permettent de profiter des magnifiques couchers de soleil et des soirées d'été. La disposition de la villa est la suivante : Au ...

*A few minutes from the perched village of Montauroux, this stunning villa was completely renovated by an architect in 2023/24. Offering a total living area of 245 m<sup>2</sup> with bright living spaces, 5 bedrooms, and a separate studio. A place where authentic charm is combined with modern comfort, all in an idyllic setting of absolute tranquility. The layout of the villa is as follows: on the ground floor, a magnificent entrance leads to a bright living room, a fully equipped kitchen with a dining area and a back-kitchen, wine cellar, and a second living space which opens onto the exterior terrace and ...*

## **FINE AND COUNTRY**

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

